

Ofrece morenista atender contaminación en Tula

## Reclaman a Claudia por agua, refinería..

Exponen a candidata quejas por huachicol; pide a Gobernador de Hidalgo ver tema

> MARTHA MARTÍNEZ ENVIADA

TULA.- A la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, le llovieron ayer quejas durante su visita a Tula.

En su tercer día de campaña, los habitantes de este municipio hidalguense le reclamaron el robo de huachicol, la contaminación ambiental, la falta de agua y de hospitales, el fondo minero que el Gobierno federal reorientó e incluso la imposición de candidatos.

Un grupo de inconformes acusó la "imposición" de candidatos en el municipio de Tezontepec, donde impugnaron al actual aspirante a ls Alcaldía.

Los gritos provocaron la molestia de Sheinbaum, quien les pidió calma.

"Compañeros, tranquilos, ahorita va a ir algún compañero a platicar con ustedes", dijo en el micrófono, antes de replicar expresiones del Presidente López Obrador.

"Para todos aquellos que quieren un puesto de elección popular, los que están aquí con nosotros y los que lo deseen, lo más importante es que el poder sólo es virtud cuando se pone al servicio de los demás. Somos servidores públicos y estamos al servicio del pueblo, de eso se trata la Cuarta Transformación", señaló.

Sin embargo, los reclamos continuaron. Justo cuando hablaba de lo mal que dejaron los anteriores Gobiernos el sector salud, otro grupo le exigió atender "la contaminación en Tula".

Pero Claudia no detuvo su discurso y se limitó a decir que más adelante tocaría

el tema

"Vamos primero a la vivienda", dijo, mientras explicaba la iniciativa enviada por López Obrador para que el Infonavit desarrolle vivienda.

"Vamos a plantear a los empresarios, a los empleadores, queremos un aumento del 10 por ciento cada año al salario mínimo, para que siga incrementándose el derecho al salario justo en nuestro País", prometió. Finalmente, preguntó:

Finalmente, preguntó: "¿Qué otro problema hay aquí en Tula?"

Y la respuesta fueron más quejas sobre falta de agua, los asistentes acusaron que está contaminada y le reclamaron el huachicol, aunque no especificaron si de agua o de combustible, rubro que ubica a Hidalgo en el primer lugar en denuncias a nivel nacional.

"Vóy a venir, como Presidenta electa, al municipio de Tula, ya me voy a poder sentar con el Gobernador, con la Secretaria de Medio Ambiente, y les voy a traer un plan para poder atender los problemas ambientales de Tula", ofreció ante contingentes de trabajadores petroleros.

Tras recordar que durante el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador en la Ciudad de México ella ocupó el cargo de Secretaria de Medio Ambiente, presumió que cuenta con experiencia en esa materia.

Sheinbaum prometió plantas potabilizadoras, pero en el tema del huachicoleo dijo que como candidata no puede hablar con el Gobernador, el morenista Julio Menchaca.

"Ahorita no puedo hablar con el Gobernador, porque Gobierno es Gobierno y partido es partido, pero algunos de los que están aquí, senadores, pueden echarle una llamada al Gobernador y le pueden hablar de este problema", evadió.

Cuando le urgieron a atender la contaminación generada por la refinería Miguel Hidalgo de Petróleos Mexicanos, recordó que ella se ha dedicado al estudio del medio ambiente.

Prometió hablar con la Comisión Nacional del Agua, para avanzar en la descontaminación del río Tula.

"Tenemos que entrar a un proceso de descontaminación del río Tula, atender la contaminación de Tula, particularmente de la refinería y de otras fuentes contaminantes que hay en el municipio", planteó.

De ganar la Presidencia, dijo, presentará al Gobernador Menchaca un plan de atención.

Pero los reclamos siguieron, ahora por los hospitales y la reorientación de los recursos del Fondo Minero.

Sobre el primer tema, advirtió que no es posible tener hospitales en todos los municipios, pero aseguró que estudiarán las necesidades de Tula.

Sobre el destino del Fondo Minero, se limitó a decir que lo van a ver.

Sheinbaum estuvo acompañada por los integrantes de su equipo de campaña, Ricardo Monreal, senador de Morena, y Manuel Velasco, senador del Partido Verde, así como César Cravioto, actual Alcalde en Miguel Hidalgo, de la CDMX.



El mitin de la candidata morenista en Tula contó con la presencia de trabajadores de Pemex

